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Zitat von juninho 

Die Ankündigung einer AoMV noch für dieses Jahr war definitiv ein Grampf und konnte
auch
von den meisten weder inhaltlich noch organisatorisch nachvollzogen werden.
Ich frag mich ehrlich gesagt schon was man sich dabei gedacht hat.

AoMV dieses Jahr wurde aber nicht vom Verein (Meeske, Aufsichtsrat) angekündigt, sondern
das waren Spekulationen in der Presse, im Forum oder sonstwas.

Und ja, das war von vornherein ein Grampf. Weil AoMV ansetzen und dann gliedert man schnell
mit 75 % Mehrheit dort aus, funktioniert nicht. Man braucht sich nur mal die Zeiträume beim
VfB Stuttgart oder dem HSV ansehen, bis es dann letztlich zu einer Ausgliederung kam. Das
dauert mindestens ein Jahr, wenn nicht Jahre. Wenn's denn am Ende überhaupt dazu kommt.
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